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Kurzprotokoll des Vorstandstreffens vom Stadtelternrat Bielefeld am 
07.08.2023 

Ort: Gaststä(e  „Alt-S/eghorst“ 

Zeit: 19.00 – 21.00 Uhr 

Tagesordnung 

Top 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende begrüßt die Erschienenen und stellt die Tagesordnung vor. Die Beschlussfähigkeit des 
Vorstandes wird festgestellt. Herr Schraub stellt die Tagesordnung der Sitzung vor. 

Top 2 I-Pad-S:;e 

Herr Schraub informiert über die Causa „I-Pad-S/Re“ am Cecilien-Gymnasium. Es hat seitens der 
Schule kein Feedback auf das Schreiben des SER gegeben. An anderen Schulen sind Mails 
aufgetaucht, dass sich die 1:1- Aussta(ung mit I-Pads und Peripheriegeräten (S/Ren und Tastaturen) 
„nähere“: 

Top 3 Neues Aus den Arbeitskreisen 

Landeselternkonferenz: Die LEK hat zu den ausufernden Schulnebenkosten (Kopiergeld, 
PflegschaRsbeiträge, Klassenfahrten, Aussta(ung der Schüler_innen explizit Stellung bezogen und 
fordert eine Entlastung der Eltern. Die Schulkosten sind in der geltenden Form des Schulgesetzes 
NRW im Bereich um 16,00 Euro festgeschrieben worden, werden aber stellenweise um mehr als 60 
Prozent höher von den Eltern eingefordert („Norma/ve KraR des Fak/schen“). 

Schulwegsicherheit: Eine Leserin der „Neuen Weseälischen“, die einen Ar/kel über einen „extrem 
unsicheren Schulweg“ in der Zeitung veranlasst hat, wird zu einer der nächsten Sitzungen eingeladen 

Jugendamtselternbeirat:  Keine Ergebnisse. 
 
 

Top 4 Situa:on Schulnebenkosten 

Die Situa/on mit den Schulnebenkosten wird ausführlich disku/ert. Dabei wird Bezug genommen auf 
mehrere umfangreiche Ar/kel der „Neuen Weseälischen“ von Anfang August 2023 (Schulbeginn in 
NRW). Der Stadtelternrat stellt fest, dass das Thema extrem wich/g ist. Es wird über Beispiele aus 
den verschiedenen Schulen gesprochen („Einsammeln von Geld“, „Kassenfahrtskosten ufern aus“, 
„Entblößung bei Äußerung, dass Kosten für Klassenfahrten nicht aufgebracht werden können“). 

Der Vorstand stellt fest: Für Klassenfahrten könnte das Neunundvierzig-Euro-Ticket genutzt werden 
als wirksamer Beitrag zur Reduk/on der Klassenfahrtskosten. 

Klassenfahrtskosten könnten generell reduziert werden, um Eltern zu entlasten (Reduk/on der 
Fahrten in Bezug auf Ziele und Dauer). 

Eine Stellungnahme zu den „Schulnebenkosten“ wird vom SER formuliert und baldmöglichst 
veröffentlicht. 

Das Thema „Schulnebenkosten“ wird als zentrales Thema auf der Jahreshauptversammlung des 
Stadtelternrates platziert. 
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Top 5 Homepage des SER 

Es ist intensiv über die überarbeitete Homepage des Stadtelternrates gesprochen worden.  Dabei 
wurden Verbesserungsvorschläge gemacht und besprochen.  Es soll nun einen E-Mail-Verteiler auf 
der Homepage geben, über den alle Mails versendet werden. Die Adressat_innen müssten sich 
gemäß geltender LDVO NRW ak/v in einen Verteiler eintragen, um Mails zu bekommen oder eine 
unterschriebene Anforderung schicken. 
 
Top 6 Glückwunschschreiben 

Ein Glückwunschschreiben an die neu gewählten SchulpflegschaRsvorsitzenden soll formuliert und 
verschickt werden, in dem auch auf Wich/gkeit, Aufgabenbereich und Funk/on des Stadtelternrates 
hingewiesen werden soll. 

 
Top 7 Datenpool 

Herr Seidel informiert über den Datenpool des Stadtelternrates. Der Vorstand kann über Google-
Drive auf den Account zugreifen. Herr Schraub macht den Vorschlag, die WhatsApp-Gruppe als 
schnelles und niedrigschwelliges Informa/onsmedium weiterlaufen zu lassen. 

Top 8 Verschiedenes 

Die Steuer-ID für den Jahresabschluss des Vereins muss vom Finanzamt seitens des Vorstandes 
beantragt werden. 

Es soll insgesamt in der  erweiterten Form des „Vorstandes plus Interessierte“ getagt und informiert 
werden (Vorstandsbeschluss, eins/mmig gefasst). 

Top 9 Nächste Sitzung 

Die nächste Sitzung findet am 04.09.2023 um 19.00 Uhr im „Alt-S/eghorst“ sta(. Herr Seidel lädt 
rechtzei/g dazu ein. Eine weitere Sitzungen des SER wird25.09.2023 geplant, ebenfalls im „Alt-
S/eghorst“. Hier soll die Jahreshauptversammlung des Stadtelternrates geplant werden. 

Bielefeld, den 02.09.2023 

 

               (Protokollführung ) 


